



ESTADOS

Califica Fitch México crédito otorgado a Cozumel, Quintana Roo

jueves 24 de enero de 2013

Monterrey, 24 Ene. (Notimex).- Fitch México asignó la calificación de "A(mex)vra" a un crédito bancario otorgado por Grupo Interacciones al municipio de Cozumel, Quintana Roo, por un monto de 130 millones de pesos.

La agencia evaluadora dijo que la calificación significa "alta calidad crediticia", y además se ratifica la calificación a la calidad crediticia de dicho municipio en "BBB-(mex)", manteniendo la perspectiva crediticia "estable".

Detalló que el crédito tendrá como fuente de pago el 32.5 por de las participaciones federales del municipio y su [servicio](#) se realizará mediante un fideicomiso de administración y fuente de pago.

Estos recursos, apuntó, ingresan al fideicomiso por medio de un depósito directo de la Tesorería del Estado vía una instrucción irrevocable girada por el municipio.

Refirió que el financiamiento está denominado en pesos, con vencimiento a diciembre de 2027, contando con un periodo de gracia de 12 meses para el pago principal.

La calificadora dará seguimiento a diversas obligaciones adicionales relacionadas al cumplimiento de ciertos indicadores financieros que se establecen en el contrato, que de no cumplirse podrían ser un causal de aceleración del crédito.

Entre los factores que apoyan la calificación destacan la fortaleza jurídica-financiera de la estructura que respalda el servicio de la deuda., así como los términos y condiciones favorables del financiamiento.

También le benefician las buenas coberturas o márgenes de seguridad del servicio de la deuda que se derivan de la estructura, junto con la constitución y mantenimiento del fondo de reserva.